



Colindantes con el concejo de Villaviciosa en una zona alta de bellas panorámicas, desde donde se otea el mar, se hallan las pequeñas aldeas de El Peralín, Cerezaledo, El Barbecho.

La foto nos muestra una familia de aquellos lugares. Sus componentes tienen el aspecto de la reciedumbre propia de los robles y hayas de los bosques en los valles circundantes. Son los hermanos Alonso: Ramón y Mariano con su madre, Perfecta, en el centro. Estos son de El Peralín, indianos ambos, como lo muestran las áureas leontinas. A su lado, su cuñada María, de El Barbecho. Entre ellos la nueva generación de los pequeños Alonso.